

INTENSIFICASE LA CONTRAOFENSIVA RUSA EN STALINGRADO

LA LUCHA ES CADA VEZ MAS DESESPERADA Y VIOLENTA QUE DURANTE LA DEFENSA DE VERDUN

En el valle de Terek en el Cáucaso, los alemanes tratan de lanzar una nueva ofensiva

MOSCU, 27. UP. — Señalan los informes recibidos del frente que en Stalingrado, envuelto a trechos en humo y llamas, los rusos han dejado a las fuerzas alemanas de varios edificios y de algunas de las principales calles de la ciudad mientras al noroeste de la ciudad se está desarrollando una ofensiva soviética que cobra por momentos mayor ímpetu. Se dice que la lucha en Stalin grado es más desesperado y violenta que durante la defensa de Verdun en el primer guerra mundial y los avances y retiradas se suceden en medio de un torbellino de artillería y de fuego de tanques ametralladoras y aviones. En una fase de la acción la noche pasa

(Pasa a la Pág. OCHO)

LORD STRABOLGI ABOGA POR EL SEGUNDO FRENTE

WAVELL CONFIA EN EL SEGUNDO FRENTE

LONDRES, 27. UP. — Lord Strabolgi miembro laborista de la cámara de los lóres hablan hoy en Wimbiedondio que era muy significativo que Wen del Willkie hubiese declarado en Moscú que el mejor medio de ayudar a Rusia era abrir un segundo frente antes del verano. Añadió Lord Strabolgi que el partido laborista no podrá seguir apoyando sin reservas al primer ministro Wins ton Churchill a no ser que se preste a Rusia fuerte ayuda militar. En otro discurso Lord Croft secretario parlamentario de guerra, manifestó que la Gran Bretaña ha combatido en 13 frentes distintos y expresó la creencia de que se viene ayudando a Rusia mediante los bombardeos aéreos de Alemania y el envío de material

(Pasa a la Pág. OCHO)

HUNDIDO el submarino italiano "PIETRO CALVI"

LO HUNDIO UNA DE LAS UNIDADES QUE LOS AMERICANOS CEDIERON A LOS INGLESES

LONDRES, 27. UP. — Anunció el almirantazgo que el destructor británico Luworth que es uno de los guardacostas norteamericanos cedidos a la Gran Bretaña el año pasado atacó y hundió en el Atlántico al submarino italiano de gran tonelaje Pietro Calvi. El Luworth que prestaba servicio de escolta a un convoy atacó también a otro sumergible italiano que se chee resultó hundido o gravemente averiado. Fueron capturados treinta y seis tripulantes del Pnerre Calvi.

10 CHECOS EJECUTADOS POR LOS ALEMANES RIBBENTROP DICE QUE LOS RUSOS HAN PERDIDO 14 MILLONES DE HOMBRES EN ESTA GUERRA

BERNA, 27. UP. — La radio de Praga anunció que 10 ciudadanos checos fueron ejecutados el jueves último "por actividades de traición" contra Alemania y del orden interno del protectorado de Bohemia y Moravia. También informó que el comisario del Reich en Viena ordenó el aislamiento de las personas que sufren de traición que según se informó prevalece en los

países del Báltico, Polonia y la parte ocupada de Rusia.

BERLIN, 27. (Captado por la United Press). — Hablando en la recepción aniversario del pacto tripartita von Ribbentrop declaró que "el coloso soviético ya perdió más que la mitad de su poderío y en algunas esferas importantes hasta las dos terceras partes". Agregó que las pérdidas del ejército ruso llegan a catorce millones.

ESPECTACULAR CHOQUE AUTOMOVILISTICO ANOCHE EN CARTAGO

UN AUTOMOVIL DE LA LAVANDERIA AGUERO SE ESTRELLA CONTRA UN INMENSO CAMION FRENTE A LA BOMBA DE MEZERVILLE

Heridos resultaron el chofer, señor Agüero, la señorita Blanca Campos y otra niña

PERMANECEN HOSPITALIZADOS LOS TRES HERIDOS EN EL MAX PERALTA, DONDE FUERON OPERADOS

WILLKIE VUELA SOBRE CHINA

CHUNGKING, 27. UP. — Se reciben noticias de que el avión en el que viajaba Wendell Willkie enviado especial del presidente Roosevelt ha cruzado la frontera de Siberia y continúa su vuelo sobre la región de Sinkiang en la zona occidental de China. En Chungking será recibido a su llegada por el generalísimo Chian Kai Shek que con tal objeto ha suspendido el viaje de inspección que debía haber realizado por la

(Pasa a la Pág. OCHO)

Ayer, a eso de las seis y quince minutos de la tarde, ocurrió un serio accidente automovilístico en la ciudad de Cartago, cuando un pequeño automóvil, propiedad de la Lavandería "Canadá Dry", de don Rafael Agüero, chocó violentamente contra un inmenso camión de carga que se hallaba estacionado frente a la bomba de gasolina de don León Mezerville.

El hecho ocurrió así. Se deslizaba a velocidad el automóvil. La noche estaba oscura. Una espesa niebla impedía la visibilidad. La lluvia fuerte y tremenda de esa hora, hacía aun más difícil el ver. El señor Agüero, quiso cruzar, al llegar a la esquina del

(Pasa a la Pág. OCHO)

RECRUDECE LA ACTIVIDAD AEREA EN AFRICA

SOLLUM Y TOBRUK FUERON TREMENDAMENTE BOMBARDEADOS

EL CAIRO, 27. UP. Anuncia el comunicado conjunto de cuartel general británico y del mando de la RAF que hubo actividad de patrullas en el sector norte del frente. Las baterías anti-aéreas británicas abatieron dos aparatos de un grupo de bombarderos del Eje que atacaron el oasis de Kufra el veinticinco de setiembre. El mismo día fué derribado por las escuadrillas de caza que operan en la zona de Malta un bombardero alemán cerca de la isla Kuriat. La RAF bombardeó con gran eficacia Tobruk, Sollum y Maten. El parte termina diciendo: "Ayer hubo cierta actividad aérea en la zona de batalla. Nuestros cazas

(Pasa a la Pág. OCHO)

EN CAMA, LA REINA DE INGLATERRA

LONDRES, 27. UP. El palacio de Buckingham anunció que guarda cama desde hace dos semanas la reina Elizabeth a causa de una bronquitis aguda. El parte agrega que la soberana está mucho mejor y que probablemente no podrá reanudar sus actividades normales hasta dentro de quince o veinte días.

REANUDADA LA OFENSIVA DE LOS NORTEAMERICANOS CONTRA JAPON EN CHINA

Después de un mes de paralización casi absoluta de las actividades, las escuadrillas de la aviación yanqui emprendieron la ofensiva

CON LAS FUERZAS AEREAS Norteamericanas en China, 27.— UP. Reanudado la ofensiva aérea contra los japoneses al cabo de un mes de relativa inactividad las escuadrillas norteamericanas que operan en China bombardearon diversas posiciones en el sudoeste de la provincia de Yunan y efectuaron un ataque contra Hanoi en la Indochina francesa. Informa un comunicado de la base de operaciones del teniente general Joseph W. Stilwell que fueron destruidos diez camiones y un automóvil del estado mayor nipón

(Pasa a la Pág. SIETE)

RENUNCIO SIKORSKI AL MINISTERIO DE GUERRA

LONDRES, 27. UP. La oficina polaca de información dió a conocer hoy que Wladyslaw Sikorski primer ministro y comandante de las fuerzas polacas ha renunciado a su cargo de ministro de la guerra del gobierno de Polonia en el exilio. La sucede en el puesto el teniente general Marjan Kikil que manda uno de los cuerpos de ejército polacos que se encuentran en Escocia.

(Servicio Cablegráfico de la United Press)

UN GRAN BARCO NIPON HUNDIDO EN RABAU

LAS FORTALEZAS VOLANTES AMERICANAS REALIZARON ESA PROEZA

EN UN LUGAR DE Nueva Guinea, 27. UP. Varias fortalezas volantes de las fuerzas aéreas de los Estados Unidos hundieron a un vapor japonés en el puerto de Rabaul y lograron tres impactos

directos en otro barco nipón. La base de operaciones del general Mac Arthur comunica además la destrucción de un pequeño transportador enemigo cerca de la isla de Kitava.

Wendell
10 Cts.

Director: RAFAEL SOLEY

BAJO LA PRESION NAZI LA AIR FRANCE PROHIBIO EL TRANSPORTE DE ENEMIGOS DEL EJE

BERNA, 27. UP. — La dirección general de la compañía francesa de transportes aéreos Air France ha dirigido una carta circular a todas las oficinas para que nieguen pasaje en las líneas aéreas de dicha empresa a todos los ciudadanos de las naciones que se encuentran en guerra con las potencias del Eje a no ser que dispongan de un permiso especial para salir de Francia. Se cree saber que la embajada de los Estados Unidos en Vichy se ha dirigido al gobierno francés pidiendo explicaciones sobre la orden que según se cree afecta también al cuerpo diplomático.

ATACA LA AVIACION AMERICANA EN CHINA A LOS JAPONESES

CHUNGKING, 27. UP. — El alto comando de las fuerzas aéreas norteamericanas en China expidió el siguiente comunicado: "Ayer aviones de caza de la fuerza operativa de China atacaron columnas de camiones japoneses en la carretera entre Lungling y Chefang en la parte sudoeste de Yunan. Fueron destruidos 10 camiones y 1 automóvil de este tipo mayor, sin pérdidas para los aviones norteamericanos".

TEMBLOR EN SANTIAGO DE CUBA

SANTIAGO DE CUBA, 27. UP. — Esta mañana a las once y cincuenta se registró un temblor de tierra de corta duración. No se tiene noticia hasta ahora de que se hayan registrado daños o haya habido víctimas.

BERLIN DICE QUE LOS NAZIS VAN VENCIENDO LA RESISTENCIA SOVIETICA

NUOVA YORK, 27. Comunicado del alto comando alemán expresó que en el noroeste del Cáucaso sobre el río Beret los soviéticos pese a su recia resistencia fueron desalojados de una zona considerable de posiciones escalonadas y se anulaban sus contra-ataques. Las tropas alemanas destruyeron en esa zona dos batallones enemigos y tomaron varios centenares de prisioneros. La Luftwaffe bombardeó los puertos de Tuapse y Kost averiando a un barco de carga. En el distrito central de Stalingrado, la infantería alemana tomó varias casamatas soviéticas y bloques mediante rápidos asaltos y apoyados por los bombarderos en picada llegó al Volga en varios puntos.

LOS CIUDADANOS DE PAISES ENEMIGOS DEL EJE NO PODEN VIAJAR EN AVIONES DE VECHY

VICHY, 27. UP. Una nueva disposición que ha sido puesta en vigor ayer prohíbe a los ciudadanos de países extranjeros que estén en guerra con el Eje viajar por las líneas aéreas inclusive las transmediterráneas y africanas que van a Argel, Rabat y Dakar.

COMUNICADO RUSO DE MEDIA NOCHE

MOSCU, 27. UP. — El comunicado de media noche dice: "Durante el día 27 nuestras tropas combatieron con el enemigo en las zonas de Stalingrado, Mozdok y Sinyavino. No han ocurrido cambios importantes en otros lugares del frente."

LA OFENSIVA AEREA AMERICANA EN EL PACIFICO CADA VEZ MAS INTENSA

CUARTEL GENERAL de MacArthur, 27. UP. — Se anunció hoy que bombarderos y cazas aliados bombardearon y atrallaron las líneas y bases japonesas a lo largo de la cadena de islas que se extiende por trescientos cincuenta kilómetros al noroeste de Nueva Guinea y que también se efectuaron violentos ataques contra la navegación enemiga. Por tercera noche consecutiva las fortalezas volantes en incursiones a gran distancia atacaron el puerto de Rabaul donde según se anunciara en las últimas semanas hay considerable número de buques enemigos. Al mismo tiempo, bombarderos medianoche sorprendieron y destruyeron a un pequeño transporte de tropas japonesas frente a la isla de Kitava del grupo de las Trobriand durante el día de ayer.

CHOQUES ENTRE JAPONESES, CHINOS Y COREANOS

CHUNGKING, 27. UP. El periódico NEW CHINA DAILY informa que en el pasado mes de agosto hubo en Cantón un levantamiento de tropas coreanas y de Formosa las cuales infligieron muchas bajas a los japoneses. Arega que el día siguiente fueron ejecutados 88 coreanos y formosanos y que los restantes fueron enviados a Formosa.

WENDELL WILKIE EN VIAJE A CHINA

KUIBISHEV, 27. UP. — Procedente de Moscú llegó por la vía aérea en ruta a China el enviado norteamericano Wendell Wilkie.

BOLETINES DE 'LA TRIBUNA' que trasmite por medio de RADIO AMERICA LATINA

HORARIO:

6 - 9 - 11 y 11½ de la mañana

2½ y 6 de la tarde
8.45 de la noche.

Noticias extraordinarias conforme se presenten.

Tenga en sintonía Radio AMERICA LATINA en 690 kilociclos y estará al día en los acontecimientos nacionales e internacionales

PETAINE FIRMA LA DESTITUCION DE BENOIST MECHIN EL DESTROYER RUMANO M. RASESTI ECHADO A PICO POR LOS RUSOS

VICHY, 27. UP. — El señor Pierre Laval publicó un decreto suscrito por el mariscal Petaine en virtud del cual se separa del gabinete al señor Benoist Mechin. El viceministro Platón continúa siendo secretario de estado agregado a Laval.

STIMSON RECONSIDERA SU DECISION EN EL CASO DE JOE LOUIS

WASHINGTON, 28. UP. — Al momento de la declaración de la guerra se creyó que el secretario Stimson estudiaría la nueva proposición que le ha sido presentada en relación a la pelea Joe Louis-Billy Conn cuya suspensión fue anunciada ayer. Los términos del nuevo contrato precisan que la recaudación íntegra por concepto de boletería se destinará al fondo de beneficencia del ejército.

LONDRES, 26. UP. — Noticias recibidas de Moscú por una agencia informativa fidedigna indican que el destructor rumano M. Rasesti de 1400 toneladas que tenía una dotación de 150 hombres fue echado a pique en Mar Negro por un submarino soviético que atacó un convoy rumano compuesto de dos barcos cisternas y dos destructores.

DESALOJADOS LOS JAPONESES DE LA CADENA MONTAÑOSA STANLEY EN NUEVA GUINEA

MELBOURNE, 26. UP. — En teatro del pacífico las fuerzas aliadas lograron llevar artillería pesada a las montañas Stanley y obligaron a los japoneses a abandonar algunas de sus posiciones avanzadas en Nueva Guinea. Entretanto la aviación aliada asoló las comunicaciones enemigas en Ambasi Kokoda y Buna a como también a Rabul en Nueva Bretaña.

FIJACION DE SUBVENCIONES A JEFES POLITICOS DE ACUERDO CON LOS INGRESOS DE LAS MUNICIPALIDADES

El poder ejecutivo está considerando la conveniencia de someter el respectivo proyecto de ley al congreso. Surgen dificultades muy serias entre las municipalidades y los jefes políticos, que actúan como ejecutivos de las corporaciones.

El proyecto de ley abarca varios aspectos de las relaciones de los jefes políticos con las municipalidades.

Hemos tenido noticia de que el poder ejecutivo estudia la conveniencia de someter a conocimiento del congreso un proyecto de ley que establezca, en una forma clara, las relaciones que deben existir entre los jefes políticos y las municipalidades. Surgen en muchas oportunidades dificultades muy serias entre el jefe político —que actúa como ejecutivo municipal— y las municipalidades, porque no están bien definidas las relaciones a que aludimos.

En lo que respecta a las subvenciones que las municipalidades conceden al jefe político, como ejecutivo municipal, surgen también muy serias dificultades. Estudia el ejecutivo proponer al congreso el sistema de subvenciones de conformidad con los ingresos de las municipalidades; en esta forma, existiendo una ley, los ejecutivos municipales estarían fuera de esas dificultades.

WILKIE VUELA YA SOBRE

(Viene de la Pág. UNO) parte septentrional del país. Se ha constituido un comité especial compuesto de representantes de quince organizaciones para preparar el programa de la estancia de Wilkie. Algunos dirigentes chinos confían en que Wilkie prolongue su anunciada estancia de diez días con objeto de que pueda visitar varios sectores del frente

de batalla. En el aeródromo recibirán al enviado especial del presidente Roosevelt el embajador de los Estados Unidos Clarence A. Gauss, el ministro de hacienda chino H' Kung, las autoridades locales, y numerosas delegaciones. Durante su permanencia Wilkie será obsequiado con una comida por el generalísimo Chiang Kai Shek.

A LOS PATENTADOS DE LA REPUBLICA

Se les avisa que a partir del 1º de Octubre

al efectuar la compra de licores finos embotellados deberán hacer entrega de IGUAL NUMERO DE BOTELLAS VACIAS

Las botellas vacías se les pagarán a 25 céntimos cada una.

FABRICA NACIONAL DE LICORES

NOTA: Esta medida se toma con el propósito de evitar la importación de artículos que se consiguen en el país, para que evengan otros de imprevisible necesidad.

LA GRAN COMIDA EN HONOR DE WILLKIE DADA POR STALIN

MOSCÚ, 27. UP. Salíó en avión para Chungking, China, Wendell Willkie enviado especial del presidente Roosevelt. Willkie asistió la noche pasada a una comida en su honor en el Kremlin durante la cual Stalin y el comisario de relaciones exteriores Molotov conversaron cordialmente con el enviado norteamericano. Willkie declaró a los representantes de la prensa que sentía mucho no poder permanecer más tiempo en Moscú pero añadió que creería que lo que había visto le había proporcionado una mejor comprensión de la vida soviética y del esfuerzo de guerra de Rusia. Llevo de mi visita una excelente

impresión, he podido advertir la indomable determinación del pueblo valiente que continúa firmemente la lucha siguiendo el rumbo que señalan sus dirigentes. Durante la comida en el Kremlin el comisario soviético de relaciones exteriores Molotov brindó por el presidente Roosevelt y Willkie contestó brindando por Stalin y Churchill. Después de la comida los invitados pasaron a un salóncito para tomar café y allí se estableció una conversación muy animada entre Willkie y los gobernantes rusos. Seguidamente se proyectaron algunas películas mostrando diversos aspectos del esfuerzo de guerra de la Unión Soviética y de la defensa de Moscú. Willkie anunció su propósito de permanecer diez días en China pero no indicó la fecha pro-

LOS MAESTROS QUE ATIENDEN ACTUALMENTE LAS SECCIONES IDEOVISUALES TENDRAN QUE SEGUIR CON ESOS GRUPOS EN SEGUNDO GRADO

ble de su regreso a los Estados Unidos. Dió a entender sin embargo que una vez en norteamérica y después de informar de su viaje al presidente Roosevelt es posible que hable por la radio si recibe invitaciones en tal sentido.

PIERRE LAVAL LLEGO A PARIS AYER A CONFERENCIAR CON OTTO ABETZ

BERNA, 27. UP. Según las informaciones recibidas de Francia el jefe del gobierno de Vichy Pierre Laval llegó hoy a París para conferenciar con el embajador alemán Otto Abetz sobre la intensificación del envío de obreros especializados franceses a las zonas industriales de Alemania.

DOS APARATOS INGLESES PERDIDOS EN ALEMANIA

BERLIN, 27. (Saplado en Nueva York). La agencia informativa oficial de DNB dice que varias escuadrillas enemigas atacaron durante la noche pasada la costa norte de Alemania añadiendo que fueron batidos dos aparatos.

LOS ALEMANES ACUSAN LIGEROS AVANCES EN LENIN GRADO

MOSCÚ, 27. UP. El comunicado suplementario dice que los alemanes efectuaron un ligero avance en un sector de la zona de Stalingrado.

LAS PRUEBAS FINALES EN LAS ESCUELAS SE VERIFICARAN EL PROXIMO MES DE OCTUBRE SIN DARLES CARACTER DE EXAMEN Y HACIENDO PREVALECCER EL CRITERIO DEL MAESTRO DE CLASE AL JUZGAR LAS PROMOCIONES

En aquellos casos de duda intervendrá el director o visitador respectivos. Se trata de dar a esas pruebas un carácter de "test" conforme preconiza la escuela nueva a los métodos funcionales

La jefatura técnica de educación primaria ha dado las instrucciones necesarias referentes a las pruebas de fin de curso, que habrán de verificarse el próximo mes de octubre. Se ha señalado la conveniencia para dar mayor estabilidad al sistema ideovisual para la enseñanza de la lectura y la escritura, que los maestros de esos grupos este año, sigan con esos alumnos en el segundo grado el año entrante, manteniendo la llamada función de globalización aconsejada por el Dr. Decrelé. En cuanto a los ejercicios de prueba, se nos informa que este año no se les dará carácter de exámenes. Se tratará de apreciar aptitudes y no conocimientos, tal como lo preconiza la escuela nueva o los métodos funcionales de enseñanza. Se hará prevalecer el criterio de los maestros de clase que son los mejores conocedores de sus alumnos y en los casos de duda intervendrán los directores o visitadores escolares. Las pruebas versarán sobre las cuatro asignaturas principales conforme al plan trazado de los centros de interés y de acuerdo con una nómina de puntis vistos que presentará cada maestro. Con tal objeto se señalan cuatro casillas en un resumen general de calificaciones que debe prepararse cada clase: nomina de los alumnos en orden alfabético, promedio bimestral, nota de concepto y nota final, teniendo presente que la calificación 5 aplaza, conforme a lo dispuesto en decreto ejecutivo, a pro puesta del Consejo Superior de Educación.

Plan para el Sorteo del 4 de Octubre de 1942

Emisión de 24.000 billetes numerados del 1001 al 25.000 a razón de \$ 10.00 cada uno, divididos en décimos, a \$ 1,00 el décimo.

VALOR EN PREMIOS: 151.205.00 COLONES

1 premio mayor de \$ 50.000.00	50.000,00
1 " " " 10.000.00	10.000,00
1 " " " 1.000.00	8.000,00
5 " " " 500.00	4.000,00
8 " " " 200.00	10.000,00
67 " " " 100.00	6.700,00
61 " " " 50.00	3.050,00
10 aproximaciones al primer premio (5 anteriores y 5 posteriores) de \$ 200.00 cada una	2.000,00
10 aproximaciones al segundo premio (5 anteriores y 5 posteriores) de \$ 100.00 cada una	1.000,00
99 aproximaciones al resto de la centena del primer premio de \$ 20.00 cada una	1.980,00
99 aproximaciones al resto de la centena del segundo premio de \$ 15.00 cada una	1.485,00
23 terminaciones a las tres últimas cifras del premio mayor de \$ 50.00 cada una	1.150,00
216 terminaciones a las dos últimas cifras del premio mayor de \$ 40.00 cada una	8.640,00
2160 terminaciones a la última cifra del premio mayor de \$ 20.00 cada una	43.200,00
2813 premios	Valor \$ 151.205,00

PERU, COLOMBIA Y MEXICO OFRECEN GASOLINA EN VENTA A COSTA RICA

Agentes de los tres países han hecho las ofertas a la Secretaría de Hacienda. Están realizando las gestiones para poder contar con medios de transporte adecuados. Varias entrevistas ha celebrado el Secretario de Hacienda para ultimar los arreglos.

Tuvimos ayer noticia de que agentes comerciales de tres países, Perú, Colombia y México, han ofrecido gasolina en venta a Costa Rica en las cantidades que se requieran para el consumo del país. Las ofertas, según supimos, han sido hechas por los agentes comerciales al señor secretario de hacienda don Carlos (Manuel) Escalante. En éstos momentos, según supimos, se realizan gestiones para poder contar con medios de transporte adecuados, que es lo que obstaculiza la realización de grandes importaciones de combustible. Varias entrevistas ha celebrado el secretario de hacienda, señor Escalante Durán, con el objeto de ultimar los arreglos necesarios para poder realizar esas importaciones de combustibles a que hacemos mención. Oportunamente daremos cuenta de cómo han sido ultimados esos arreglos y de cuáles países traerá los combustibles.

Antes de ordenar sus TRABAJOS DE IMPRENTA CONSULTE PRECIOS en los Talleres de

TIPOGRAFIA LA TRIBUNA FOTOGRAFADO

Contamos con los mejores y más nuevos elementos, y aseguramos la rapidez y economía a sus encargos.

SAN JOSE, COSTA RICA

Apartado 1317 Teléfono 2134

JUNTA DE CUSTODIA

RECORDAMOS

A todos los Alemanes e Italianos

que deben depositar todos los valores que posean, como

Cédulas Hipotecarias, Pagarés, etc.

en la Junta de Custodia para su debida congelación en la respectiva cuenta.

TOMAS SOLEY GUELL
PRESIDENTE DE LA JUNTA DE CUSTODIA

SECRETARIA DE SEGURIDAD

ORDEN DE CAPTURA CONTRA LOS PELIGROSOS REINHOLD BARTH - JOSEPH SCHMIDT

QUIENES FORMAN PARTE DE UNA CUADRILLA DE ASESINOS

₡ 5.000 (cinco mil colones)

₡ 1

De gratificación por cada uno de ellos que sea entregado vivo o muerto

A quien suministre



Joseph Schmidt

Reinhold Barth

JOSEPH SCHMIDT, ALIAS PAUL SCHMIDT O JERRY SWENSON

Edad: 33 años.
 Estatura: 6 pies ½ pulgada.
 Peso: 200 libras.
 Contextura: mediana.
 Ojos: azules.
 Pelo: rubio oscuro, liso, peinado de carrera lado izquierdo.
 Frente: ancho.
 Cejas: normales.
 Nariz: larga, angosta y ligeramente curva.
 Labios: delgados.
 Barbilla: delgada y firme.
 Compleción de la cara: colorada.
 Dientes: teñidos por el tabaco.
 Barba: liviana y bien afeitada.
 Forma de hablar: habla inglés con un tono alto y acento sueco; su cara se sonroja al reír; frecuentemente interrumpe sus conversaciones con una risa peculiar.
 Manos: grandes, fuertes y cubiertas con pecas; se le conoce como hábil en doblar metales con las manos.
 Ocupación: agricultor, cazador con trampas, anteriormente vivió en la provincia de Alberta, Canadá.

RHEINHOLD RUDOLF BARTH

Es un perfectamente entrenado saboteador nazi y fué enviado a Estados Unidos con el propósito de realizar actos de sabotaje. Nació de julio en Stuttgart, Alemania, e ingresó a los Estados Unidos en 1937.
 Edad: 35 años.
 Fecha de nacimiento: 14 de julio de 1907.
 Lugar de nacimiento: Stuttgart, Alemania.
 Contextura: débil.
 Ojos: pardo, con anteojos biselados.
 Pelo: castaño.
 Compleción: regular.
 Ocupación: ingeniero.
 Habla inglés con acento alemán.
 Estado: casado.
 Nombre de la esposa: Friedel Barth.

LAS AUTORIDADES DEL PAIS PRESTARAN AYUDA A CUALQUIER PERSONA QUE CON LA AYUDA DE LA SECRETARIA DE SEGURIDAD PUBLICA PUEDE REALIZARSE CUALQUIER IDENTIFI

EL TRABAJADOR LIBRE OBTENDRA LA VICTORIA

EN EL DIA DEL TRABAJO LOS OBREROS DE LOS ESTADOS UNIDOS ENVIAN ESTE MENSAJE DE ESPERANZA A TODOS LOS QUE AMAN LA LIBERTAD

Desde que Japón atacó Pearl Harbor los Estados Unidos han alcanzado un record de producción de armamentos que supera todos los demás registrados en la historia del mundo

Desde mayo de 1940 en que empezó el programa de producción bélica, los Estados Unidos han podido sobrepasar a aquellos países que emplearon de 9 a 11 años en prepararse para la guerra

Los obreros libres de los Estados Unidos, a quienes el traicionero ataque del Eje le Nuevo Mundo ha servido de acicate para que dediquen todos sus esfuerzos a la producción bélica, celebrarán el Día del Trabajo, este año, laborando aun con más energías en las líneas de montaje y en las fábricas de guerra de la nación. Dando respuesta al reto lanzado por producción y probando que su rendimiento puede ser mayor que el Eje contra su libertad están el de los obreros esclavizados: en los países enemigos.

En el Día del Trabajo del año 1942 los obreros de los Estados Unidos envían un mensaje de esperanza a todos los que aman la libertad, en los de más países del mundo. Y el mensaje dice: "El trabajador libre obtendrá la victoria".

No ha habido otra época en la historia de la nación estadounidense, desde que en el año 1894, se empezó a celebrar el primer lunes del mes de setiembre como "El Día del Trabajo", en que el destino del país haya dependido tanto de la habilidad, el ingenio y la ligereza de sus obreros. A manera de vasto arsenal de las democracias, los Estados Unidos están abasteciendo a las fuerzas de las Naciones Unidas, en todas partes del mundo, de las armas, los aviones, los tanques y los barcos necesarios para aplastar al agresor. A las repúblicas hermanas de América, los Estados Unidos envían el equipo militar que ayudará a defender el Hemisferio Occidental. En recompensa, estas repúblicas aportan los materiales estratégicos que necesita la industria bélica estadounidense.

Desde que el Japón atacó a Pearl Harbor en diciembre último, los Estados Unidos han alcanzado un record de producción de armamentos que supera todos los demás registrados en la historia del mundo, y actualmente es mayor que el profético, un magnifico equipo de ganando la batalla de la producción combinada de todos los países del Eje. Esto significa que desde mayo de 1940, en que se empezó el programa de producción bélica, los Estados Unidos han podido sobrepasar a aquellos países que emplearon de nueve a once años en prepararse para la guerra.

La guerra ha servido de estímulo para que la industria estadounidense alcanzara este resultado sin igual. Como señaló el Sr. Donald M. Nelson recientemente, la producción de aviones, armas, barcos, tan-

ques, municiones y equipo en general durante el mes de junio fué tres veces mayor que la de noviembre — un mes antes de que el Japón atacara a los Estados Unidos.

El papel que ha jugado el trabajador en este programa de producción bélica, el cual ha permitido que de las fábricas estadounidenses saigan con finos abastecimientos con destino a los distintos frentes de batalla, es verdaderamente importante. Millones de trabajadores del frente nacional, ajustándose a las nuevas necesidades originadas por la transformación de una industria de paz en una de guerra, han aprendido nuevos oficios relacionados con la fabricación de armamentos. Los obreros de la industria de automóviles se convirtieron en constructores de tanques, los mecánicos de las fábricas son ahora técnicos de la aviación los carpinteros se dedican en la actualidad a construir barcos. Las mujeres norteamericanas en número cada día mayor, han empezado a ocupar su puesto en las líneas de montaje, permitiendo con esto que los hombres aumentaran las filas del ejército.

La unión del pueblo de los Estados Unidos ante la agresión del Eje, se refleja con mayor claridad en el mundo obrero. La Federación del Trabajo y el Congreso de Organizaciones Industriales, que son las dos organizaciones de trabajadores más grandes del país, se han comprometido a respaldar incondicionalmente el esfuerzo bélico de la nación. Tácticamente se han eliminado por periodo que dure la guerra, toda clase de disputas, huelgas o paros que afectan la producción. Aun más, los trabajadores y los patronos están colaborando estrechamente en la gigantesca tarea, y el resultado magnifico está plenamente demostrado por las enormes cantidades de armamentos que constantemente se envían, en número cada vez mayor, a las fuerzas combatientes de las Naciones Unidas.

Trabajadores hombre a hombre con las dos organizaciones más importantes del obrerismo, se encuentran las Uniones Ferroviarias. La eficacia del transporte está a cargo de los miembros de tales uniones, cuyo trabajo es ahora muy importante y demanda toda la destreza y la colaboración de que son capaces los obreros y los patronos. Tanto las materias primas como los armamentos son transportados a través de la nación por las vías ferroviarias y en

FALLECIMIENTO, FUNERALES Y ENTIERRO DE DON JESUS CHAVARRIA

NOVEDADES se asocia al duelo que aflije a la familia Chavarría Avila, con motivo del fallecimiento ocurrido el sábado del cumplido caballero don Jesús Chavarría Rojas, quien por tantos años laborará en la Empresa Editorial LA TRIBUNA, en el departamento de Administración.

Fuó don Jesús persona que supo captarse la simpatía de todos los empleados compañeros suyos, como de sus jefes, por su espíritu batallador, su honradez acrisolada y tantas otras condiciones que le hacían persona que ganaba el cariño y la estimación de todos. Ayer a las diez de la mañana se verificaron los funerales en sufragio de su alma en la Iglesia de La Dolores y luego siguió el cortejo hacia el Cementerio General, donde fueron inhumado. Gran número de amistades de la casa amigablemente en esos actos que constituyeron pruebas palpables del cariño y la estimación que gozó Chavarría.

NOVEDADES reitera su due-



DON JESUS CHAVARRIA

lo a la señora Avila de Chavarría, a sus hijos María Felicia y Jesús Arno, hermanos, sobrinos y demás familiares del querido y recordado compañero por cuyo descanso eterno elevamos fervientes plegarias, pidiendo resignación para sus dudosos.

BERLIN ANUNCIA QUE SE ESTAN REALIZANDO NUEVOS PROGRESOS NAZIS EN STA LINGRADO

BERLIN, 27. (Captado por la UP. Refiriéndose a la situación de Stalingrado consigna el boletín del alto mando que en el centro de la ciudad la infantería alemana se apoderó de varias casas fortificadas y más tarde apoyada por aviones de bombardeo en picada cruzó el Volga en algunos puntos. Fueron rechazados violentos ataques lanzados por los rusos en la parte norte de Stalingrado. Da cuenta el boletín de que en el noroeste de Stalingrado los efectivos soviéticos atacaron repetidamente indicando asimismo que los rusos atacaron con gran violencia cerca de Rzehav apoyados con nutridas formaciones de tanques y aviación.

25 CARBONIZADOS AL ESTRELLARSE EN AVION FRANCÉS UN AVION

LONDRES, 27. UP. — Fué captada una emisión de la radio de Vichy anunciando que cerca de Blida, Argelia, se estrelló contra el suelo un avión de la línea Air France, pereciendo carbonizados 25 pasajeros.

A LOS ACCIONISTAS DE LA

Empresa Costarricense de Electricidad

(Costá Rican Electric Company)

Se les hace saber que el próximo 30 de Setiembre será DEFINITIVAMENTE el último día para la compra o canje de acciones de la Empresa Costarricense de Electricidad por acciones preferidas de la Compañía Nacional de Fuerza y Luz, S. A. — Después de esta fecha queda sin ningún valor la oferta concedida en nuestra circular de fecha 6 de Marzo de 1942.

Los accionistas que canjeen sus acciones antes del 30 de Setiembre, tendrán derecho al dividendo completo por el trimestre que a esa fecha oportunamente se declarará.

EMPRESA COSTARRICENSE DE ELECTRICIDAD
(Costa Rican Electric Company)

San José, 24 de Setiembre de 1942

do a dar a las fábricas o a los barcos de las Naciones Unidas.

Los soldados de nuestro vasto ejército industrial, al igual que todos los demás ciudadanos de los Estados Unidos, están dispuestos a hacer todos los sacrificios que sean necesarios para lograr la victoria. Las fábricas de armamentos y los astilleros, trabajan 24 horas diarias durante los siete días de la semana. El racionamiento de ciertos artículos también afecta al obrero y a su familia, que estaban acostumbrados a disfrutar de ellos con siderándolos indispensables. Pero los trabajadores no se quejan en estos días porque, según han señalado sus líderes, repetidas veces, el papel que juega el obrero en esta lucha mundial de la libertad contra la esclavitud es de vital importancia. Los hombres libres luchan tanto en frente de batalla para conservar la libertad de las naciones y los derechos del obrero.

Por otro lado, y a fin de conseguir el dinero necesario para desarrollar este poderoso programa de armamentos, los trabajadores de los Estados Unidos compran voluntariamente, bonos y sellos de guerra por valor de miles de millones de dólares. Se ha calculado que casi todos los 15 millones de obreros que trabajan en la industria bélica han contribuido con la adquisición de estos bonos de la libertad. La Federación Americana del Trabajo, el Congreso de Organizaciones Industriales y las Uniones Ferroviarias han colaborado también pidiendo a sus miembros que aporten cierta cuota en bonos de guerra, la cual llega a millones. Lo mismo han hecho otras organizaciones obreras.

— Sin que medie una Gestapo ni brutales administradores los obreros estadounidenses están probando a los militaristas del Eje que el derecho de pensar

y expresarse libremente, adorar a Dios en la forma a que a cada uno le plazca y también el de trabajar como hombres libres, no desaparecerá de la tierra.

Según declara Phillip Murray, Presidente de la C. I. O. "los obreros cierran filas con tra el enemigo. Como un ejército bien adiestrado, los obreros se preparan a enfrentarse contra el adversario, ese adversario destructor de almas, representado por las dictaduras y las tiranías".

William Green, Presidente de la Federación Americana del Trabajo, expresó la misma idea en esta forma:

"Millones de mujeres y de hombres de las filas obreras cumplen con su deber día y noche... Ponen en su trabajo toda la habilidad y todas las energías de que son capaces. Y se mantendrán fieles en sus puestos, hasta que alcancen la victoria", dice una información de Washington.

EMPATARON UNIVERSIDAD y ALAJUELENSE AYER en el ESTADIO

BOTELLAS

**VENDA SUS BOTELLAS VACIAS
en ESTE MES de SETIEMBRE!!**

(Directamente a la Fábrica o a sus Agencias)

Después NO las recibiremos pues nos lo impide
el gran movimiento de fin de año.

FABRICA NACIONAL DE LICORES

**MAS DE C 300 HA RECAUDADO EL PATRONATO DE LA ESCUELA DE LA URUCA
PARA EL SOSTENIMIENTO DEL PLATO DE AVENA**

**L ADIRECCION DE LA ESCUELA A CARGO DEL
PROFESOR DON RAFAEL ANGEL ARGUEDAS SA-
BARIO Y SU ACTIVO PERSONAL HAN EMPREN-
DIDO ESTE AÑO UNA INTENSA LABOR AGRICOLA Y
DE EXTENSION SOCIAL**

Las dos aulas en construcción fueron gestionadas por la junta de educación en colaboración con la visitaduría escolar respectiva, siendo Secretario de Fomento el Ing. don Alfredo Volio Mata. Asimismo se consiguieron en esa época treinta pupitres para uso de la misma escuela.

Una de las escuelas del circuito segundo de San José que más se preocupa por las labores agrícolas y de extensión social, es sin duda alguna la del progresista vecindario de La Uruca. El director de la escuela el profesor don Rafael Angel Arguedas Saborio y su activo personal en asociación de la junta de educación y del patronato escolar ha realizado una meritoria labor durante el presente curso lectivo. Se han recaudado este año más de C 300 para el sostenimiento del plato de avena y otras instituciones de beneficencia al servicio de la niñez. Don Florentino Castro hizo las facilidades del caso a efecto de que los alumnos pudieran emprender las labores agrícolas, lo cual ha sido muy bien visto en la localidad. Ese gesto de don Florentino lo enaltece y la escuela hace muy bien en hacer hincapié en que

los alumnos se encariñen con las labores de agricultura y sobre todo en estos momentos. La visitaduría escolar en asociación de la junta de educación, siendo Ministro de Fomento el Ing. don Alfredo Volio Mata consiguieron la ampliación de la escuela, cuyos trabajos se realizan actualmente. También se les concedió en esa oportunidad treinta pupitres para uso de la escuela. No queremos terminar esta nota informativa sin antes llevar una voz de estímulo a don Isaias Meléndez, actual agente de policía de la localidad que nos ocupa y presidente del patronato escolar y a don Anibal Miranda, así como a las señoras Rafaela Muñillo de Castro, Rosa Castro de Jiménez y a otros elementos que se nos escapan a la memoria por su meritorio esfuerzo a favor de la escuela de La Uruca.

**JAPON SE QUEJA DEL TRA-
TO DADO EN BRASIL A
MAS DE 200 MIL JAPONES-
SES**

TOKYO, 27. (Captado por la United Press). — Quebrando el prolongado silencio que se ha mantenido en lo referente a la actitud japonesa acerca del no provocado y rudo trata-

miento de que el gobierno de Brasil ha hecho objeto a más de 200.000 súbditos japoneses residentes en Brasil el Sr. Tomakazu Hori portavoz de la oficina de información dió a publicidad esta tarde una declaración en la que se exhorta al gobierno brasileño a reconsiderar su actitud.

**EL CARTAGINES DERROTO AL HEREDIANO POR
7 TANTOS CONTRA 3**

El encuentro universitario alajuelense estuvo muy reñido habiendo conseguido el empate el Universitario Hernán Bolaños que reapearió en fútbol demostró que se encuentra en muy buenas condiciones, habiendo conseguido los tres tantos del universitario

**EL CARTAGINES JUGO CON MAS EMPENO QUE EL
HEREDIANO LOGRANDO DOMINAR EL
ENCUENTRO**

Se jugaron ayer en el Estadio Nacional los encuentros correspondientes al campeonato nacional de fútbol de primeras divisiones. A continuación nos referimos a esos encuentros futbolísticos.

Cartaginés 7— Herediano 3—
La primera división del Cartaginés venció a la primera división del Herediano por siete tantos contra tres. El Cartaginés, que ha mejorado mucho en sus actuaciones, dominó completamente durante el desarrollo del encuentro. El Herediano no logró contrarrestar la acción del Cartaginés.

Universidad 3— Alajuelense 3—
Este encuentro despertó mucho entusiasmo por la reapari-

ción de Hernán Bolaños, que jugó de centro delantero del Universitario. El juego se resolvió con un empate a tres tantos. El Alajuelense anotó al comienzo pero empató el Universitario mediante un puntaje de Hernán Bolaños. Antes de completarse el primer tiempo el Alajuelense desempató mediante un puntaje de Lalo Rojas. Al comienzo del segundo tiempo anotó el Alajuelense el tercer tanto. Luego Hernán Bolaños, que demostró amablemente estar en muy buenas condiciones, hizo dos anotaciones a favor del Universitario empatando así el encuentro por tres tantos. Resultó un interesante encuentro de fútbol.

LA ESCUELA DE LA URUCA

REANUDAN LA OFENSIVA

(Viene de la Pág. UNO)
Pón en la carretera de Lungling a Chefang. En relación con el ataque aéreo contra el aeródromo de Hanoi el brigadier general Chen nault jefe de las fuerzas aéreas norteamericanas en China ha declarado que los franceses y los naturales de Indochina están cooperando mucho menos actualmente con las fuerzas japonesas de ocupación como resultado de los éxitos logrados por la aviación militar de los Estados Unidos. Añadió que según algunos informes confidenciales los franceses de Indochina están desilusionados con la ocupación japonesa. Terminó diciendo que los aviadores norteamericanos han recibido instrucciones de evitar todo lo posible el causar daños en las zonas habitadas por franceses e indochinos.

HAN VENIDO BOMBARDIANDO LAS CAPITALES BALCANICAS LOS GRANDES APARATOS AMERICANOS

ESTAMBUL, 27. UP. Aparatos de bombardeo americanos de gran radio de acción cargados hasta con cuatro toneladas de bombas han venido en las dos semanas últimas atacando eficazmente las capitales de los países balcánicos que se encuentran en guerra con los Estados Unidos a saber, Croacia, Hungría, Rumania y Bulgaria. Las autoridades aliadas no revelan de dónde parten los mencionados aparatos pero se indica que su radio de acción les permite bombardear los Balcanes despegando de bases situadas en Rusia o en el medio oriente. Del mismo modo se abstiene de comunicar detalles sobre la naturaleza de las tripulantes de dichas escuadrillas aunque se supone que los aviones están tripulados por norteamericanos.

PROGRESA LA CONTRAOFENSIVA CONTRA EL FLANCO NAZI EN STALIN GRADO

MOSCU, 27. UP. — La contraofensiva rusa contra el flanco izquierdo alemán del sector noroeste de Stalingrado sigue progresando, habiendo perdido el enemigo en las últimas 24 horas más de 2.000 hombres, 37 tanques, 21 cañones y mucho equipo. Dentro de la ciudad los germanos sufrieron otras 1.200 bajas y perdieron 11 tanques, viéndose obligados a abandonar a muchas de las ciudades que habían conquistado.

FEDERACION NACIONAL DE NATACION

(Reconocida oficialmente por el Consejo Nacional de Educación Física)

ELIMINATORIAS para el Campeonato de Natación FEMENINO Y MASCULINO

— 1942 —

INSCRIPCION

A todas aquellas personas interesadas en participar en las competencias de este año, se les hace saber que para inscribirse deben entenderse con el Tesorero de la Federación,

Sr. JOSE RAFAEL ECHEVERRIA V

en la oficina del señor Francisco Peña en el edificio situado esquina opuesta al Hotel Europa, los martes y jueves de 5.30 a 6.30 p. m.
La inscripción se cierra el 15 de Octubre próximo.

MARIO FACIO S., Secretario.

QUINTUPLICA ESTADOS UNIDOS SU PRODUCCION DE BARCOS

EL CONTRA-ALMIRANTE EMORY LAND, DICE QUE NORTE AMERICA ESTA CONSTRUYENDO MAS BARCOS MERCANTES QUE EN EPOCA NORMAL

5 VECES MAS BARCOS ESTA CONSTRUYENDO AHORA LOS ESTADOS UNIDOS

NEW YORK, 27. UP. En una carta dirigida a Arthur M. Tode presidente del Hélice Club de Nueva York que celebrará su convención anual a mediados de octubre y que fue hecha pública hoy, el contra-almirante Emory S. Land presidente de la comisión marítima dice que en el primer año de la guerra los Estados Unidos están construyendo cinco veces más barcos mercantes que en época normal. Nuestro creciente poderío marítimo, agregó, no es tan solo una medida de guerra. Después del conflicto la marina mercante norteamericana seguirá ostentando un puesto de primer orden en el intercambio mundial.

ACTIVIDADES AEREAS ALEMANAS EN EL FRENTE EGIPCIO

NEW YORK, 27. UP. Comunicado de guerra italiano informa que en el frente egipcio se respondió eficazmente al fuego de la artillería enemiga. Se registró una actividad aérea bastante intensa durante la cual formaciones alemanas atacaron con éxito el oasis de Kufra destruyendo varios aviones estacionados en tierra.

TERMINAN LAS GRANDES MANIOBRAS DEL EJERCITO IRLANDESE

DUBLIN, 27. UP. Hoy terminaron las grandes maniobras del ejército irlandés con un desfile de tropas que fue presenciado por el primer ministro de Valera y los demás miembros del gobierno.

LA CONTRAOFENSIVA RUSA EN STALINGRADO ES CADA VEZ MAS PELIGROSA

MOSCÚ, 27. UP. — Nuevas columnas soviéticas de tanques lanzaron hoy contra el flanco izquierdo de la Wehrmacht al noroeste de Stalingrado en tanto que las fuerzas soviéticas emprendieron un ataque de artillería sorpresivo que causó la muerte de centenares de soldados alemanes de las tropas de asalto y contuvo una nueva acometida nazi. Despachos recibidos del frente revelan que las grandes embestidas realizadas por los alemanes con tanques no lograron penetrar en las defensas interiores de la plaza y añaden que los contra-golpes soviéticos lanzados con el apoyo de una nueva serie de baterías de artillería y unidades antitanques causaron al enemigo bajas que ascienden hasta el 70 por ciento de aquellos de sus efectivos que participaban en esa acción. Otras informaciones del frente hacen saber que el vigoroso contra-ataque lanzado por el mariscal Timoshenko está ganando terreno y continúa gradual-

mente en el NO. y añaden que los soviéticos han emprendido una nueva ofensiva al sur de la ciudad.

LA LUCHA ES INTENSA EN TODOS LOS FRENTE RUSOS

MOSCÚ, 27. UP. Se informa que en el frente septentrional en el sector de Sinyavino donde los rusos emprendieron hace dos semanas una ofensiva destinada a levantar el asedio contra Stalin grado fueron rechazados dos nuevos ataques del Eje. También se informa que sigue intensamente la lucha en la zona de Mozdok donde los alemanes trataron de abrirse paso hacia los yacimientos petrolíferos caucásicos, añadiéndose que el mariscal Timoshenko todavía está tratando de flanquear a los atacantes al noroeste de la ciudad y obligarlos a disrutar ferzas de otros sectores.

JAPON NO INTENTARA NINGUNA ACTIVIDAD HASTA QUE LIQUIDE LO DE SALOMON Y NUEVA GUINEA

NEW DELHI, 27. El general sir Archibald Wavell en la primera entrevista concedida a los corresponsales desde su regreso de Rusia declaró que los japoneses se hallan actualmente ocupados al máximo de su capacidad en las islas Salomón y que por ese motivo opina que no intentarán "ninguna operación importante" en un futuro inmediato. "Soy pecho, añadió, que Japón ha sido rudamente golpeado en las Salomón y en otros frentes".

COMUNICADO OFICIAL RUSO DE ANOCHE

MOSCÚ, 27. UP. — El comunicado emitido esta mañana dice: "Anoche las tropas soviéticas combatieron en las zonas de Stalibrado, Mozdok y Sinyavino. No hubo cambios materiales en los demás frentes. En la región de Stalingrado continuó librándose una violenta lucha. A pesar de las enormes pérdidas sufridas, el enemigo logró penetrar en nuestras posiciones de un sector. Las fuerzas soviéticas locales libran encarnizadas batallas para exterminar al enemigo.

LA RAF ATACO ANOCHE FUERTEMENTE EL NORTE DE ALEMANIA

BERLIN, 27 (Captado por la United Press). — Oficialmente se anuncia que las fuerzas aéreas atacaron anoche la región costera del norte de Alemania donde realizaron incursiones de hostigamiento. Los británicos llevaron a cabo bombardeos aislados pero fueron resistidos por las defensas antiaéreas y hasta ahora se sabe que por lo menos uno de los incursores fue derribado.

NADA OCURRIO AYER EN INGLATERRA

LONDRES, 27. UP. — El ministerio de Seguridad Interna publicó el siguiente comunicado: "Nada hay que anunciar sobre actividades durante las horas de luz de hoy".

RECRUDECE...

(Viene de la Pág. UNO) abatió dos aviones enemigos. En las inmediaciones de Suez fué derribado un Junker modelo 88.

LA AVIACION DE LEJE ATACA E LOASIS DE KUFRA

ROMA, 27. UP. — (Captado en Nueva York). Anuncia el comuni-

cado del alto mando que en la frontera egipcia fueron contenidos los bombardeos de la artillería italiana. Señalando que durante el día hubo intensa actividad de la aviación el parte indica que una formación aérea llevó un ataque en el desierto de Kufra destruyendo algunos aviones británicos que se encontraban en un aeródromo.

STEELCOTE

EL MEJOR ESMALTE PARA

AUTOMOVILES Y MUEBLES

POR SU GRAN RENDIMIENTO Y FACIL APLICACION SIN NECESIDAD DE PISTOLA AUTOMATICA PARA PINTAR

Especialidad en Pulimento Para Automóviles y Fluido Para Frenos

VEA NUESTRO GRAN SURTIDO DE COLORES

UNICOS AGENTES Y DISTRIBUIDORES:

FERRETERIA SOLEY

Edificio Cartago Paso de la Vaca

TELEFONO 2723

LORD STRALBOLG...

(Viene de la Pág. UNO) bético a pesar de las grandes dificultades existentes.

WAVELL CONFIA EN EL ESTABLECIMIENTO DE UN SEGUNDO FRENTE

NEW DELHI, 27. UP. Durante una comida que le fué ofrecida por los corresponsales de prensa británicos y norteamericanos el general Archibald P. Wavell comandante en jefe de las fuerzas armadas de la India expresó la creencia de que habrá seguramente un segundo frente aunque se abstuvo de mencionar cuándo y dónde y afirmó su firme convicción de que los rusos resistirán todas las embestidas del enemigo. También calificó la batalla del Atlántico de la más importante de cuantas se libran en la presente guerra global. Rusia añadió es el corazón del problema. El objetivo alemán era lograr los resultados que consiguió Alemania en 1918 es decir eliminar a los rusos de la guerra. Pero en conjunto los rusos están intactos y cada día puede decirse que están más fuertes. Rusia puede perder Stalingrado pero aparte de la cuestión de prestigio la situación sufrirá muy pocas modificaciones. Refiriéndose al Pacífico emitió la opinión de que en Japón abarca ya demasiado y que es poco probable que pueda intentar la invasión de Australia.

INTENSIFICADO...

(Viene de la Pág. 1) da unas pocas unidades alemanas irrumpieron en algunas posiciones rusas en un angosto sector del interior de la ciudad. Se dió la alarma y acudieron destacamentos soviéticos de otros sectores aniquilando al enemigo. La lucha por la posesión de los principales edificios es cada vez más furiosa y da lugar a numerosos encuentros en los que los rusos utilizan con gran éxito bayonetas y granadas de mano. Al mismo tiempo que prosigue sin interrupción la batalla en el interior de la ciudad el alto mando ruso parece atribuir análoga importancia estratégica a la lucha en el sector situado al noroeste de la gran urbe industrial. Se admite que en esa zona existe la posibilidad

de que las tropas soviéticas hostilizando el flanco izquierdo del ejército alemán pueden establecer con firmeza a cierta distancia de Stalin grado y amenazar la seguridad de las comunicaciones germanas con la ciudad. Los círculos autorizados rusos atribuyen mayor significación a la situación en las cercanías de Stalin grado que a lo que ocurre en el interior de la ciudad y subrayan que en el noroeste la acción militar soviética set está transformando en una verdadera ofensiva de gran escala. En el Cáucaso los alemanes están tratando de lanzar una nueva ofensiva en el valle del Terek pero las primeras embestidas han sido rechazadas con grandes pérdidas para los invasores.

ESPECTACULAR

(Viene de la Pág. UNO) establecimiento de don Victor Manuel Monge, para acercar su carro a la bomba de Mezerville para cargar sus depósitos de gasolina, cuando por motivo de la poca visibilidad, se estrelló su carro contra el inmenso camión, quedando completamente destruida toda la parte delantera del pequeño automóvil.

Los golpes que sufrieron los pasajeros, no fueron para menos: el señor Agüero resultó con serias heridas en la cara, especialmente en la altura de las cejas; la

señora Blanca Campos, resultó con heridas y contusiones en la cabeza, el pómulo derecho y maccraciones en otras partes del cuerpo; una niña que les acompaña con golpes y heridas de muy poca consideración en el frente y en las extremidades inferiores. Fueron trasladados los heridos al hospital Max Peralta, donde fueron internados, siendo operados anoche mismo. El estado de los heridos no es de mucha gravedad dichosamente. Gran actividad desplegó la policía bajo la dirección del Coronel don Enrique Alvarado.